

CHAUFFERIE DES PARFUMEURS  
UN PROJET POUR UN AVENIR ?

L'École Nationale Supérieure d'Architecture de Marseille  
et ses étudiants de MASTER 1, Département La FABrique,  
ont le plaisir de vous convier à :

L'EXPOSITION DU  
8 AVRIL AU 12 MAI 2015

Présentation de la démarche «théorique» de possible  
requalification du site de l'ancienne chaufferie des  
parfumeurs (Grasse) des architectes Jean PROUVÉ  
et André BRUYÈRE, par les futur(e)s architectes de  
l'École Nationale Supérieure de Marseille - 2014.

